



### DPK Kota Yogya Terus Kembangkan Perpustakaan

**YOGYA (KR)** - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Yogyakarta akan mengembangkan perpustakaan. Hal ini sebagai respons semakin meningkatnya jumlah kunjungan di perpustakaan.

Saat ini ada dua perpustakaan yang berada di bawah kewenangan DPK Kota Yogyakarta. Perpustakaan yang ada di Kotabaru dan Perpustakaan Pevita di Jalan Mayjen Sutoyo 32 Mantriheron. Selain itu ada layanan perpustakaan keliling yang menggunakan armada. Dalam sehari setidaknya pelayanan kepada 1.500-2.000 di Kota Yogyakarta.

"Pengembangan akan terus kita upayakan agar bisa memenuhi dan mendukung kebutuhan akan informasi. Baik masyarakat umum, pelajar maupun mahasiswa," kata Kabid Pengelolaan dan Pengembangan Perpustakaan DPK Kota Nunun Zulaikha, Senin (23/9).

Nunun mengungkapkan, di era perkembangan teknologi informasi ini transformasi perpustakaan harus terus diupayakan. Terutama yang berkaitan dengan inovasi pelayanan. Agar masyarakat bisa maksimal dalam memanfaatkan fasilitas perpustakaan yang sudah tidak lagi sebatas pada pinjam meminjam buku.

"Salah satunya kami akan melibatkan pelajar SD-SMP agar mau berkegiatan di perpustakaan. Apalagi Bulan September dicanangkan sebagai hari kunjung perpustakaan. Jadi, ada beragam kegiatan yang berkaitan dengan literasi," ujarnya.

Saat ini tingkat kunjung ke Perpustakaan Kota mengalami kenaikan. Terutama mereka yang membutuhkan tempat yang nyaman untuk bekerja, diskusi maupun menyelesaikan tugas kampus.

Apalagi saat ini pelayanan di Perpustakaan Kota juga sudah 24 jam, sehingga saat malam hari akan semakin ramai. "Perpustakaan sekarang ini tidak sebatas pada membaca buku saja. Tempat yang nyaman seperti *working space* saat ini semakin diminati," kata Nunun.

Salah satu pengunjung Perpustakaan Kota mengaku cukup sering memanfaatkan fasilitas di sini. Waktu yang dipilih biasanya siang menjelang sore. Meski tidak setiap hari, namun begitu ia membutuhkan tempat nyaman untuk mengerjakan tugas dia akan datang ke Perpustakaan Kota.

(Awh) -c



KR-Atek Widyastuti H

**Pengunjung di Perpustakaan Kota Kotabaru.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005